子ども議会 一般質問 ここがききたい!

愛荘町子ども議会

長 小川愛喜 議 秦荘中学校

> でき 愛喜 議長 (秦荘中学校)

僕たちが町をよりよくするために意見を出 せることが、とても新鮮でうれしかったです。 今回の議会で議長を務められたことを誇りに 思います。本当にありがとうございました。

子 ۳ ŧ 議 会

宣

言

ただきありがとうございま 除草作業をしてい

町道の除草作業は、

設・

てを実施す

ることは難

レンジします。 鍛え、勉強や芸術スポーツ 愛荘町の未来を担う —— -ツにどんどんチャ人として、自分を

安心できる学校を作ります。一人ひとりがルールを守り、

いじめのな

域の人と人とのふれあいを大切にします。お互いの気持ちを理解するとともに、地

します。 に、誇りに思い、ふるさとの環境を大切な愛荘町の恵まれた自然に感謝するととも 愛荘町子ども議会

令和5年1

· 18 日

路の安全整備はどのようにるのでしょうか。また、道整理はどのようにされていれているのであれば、区画 願いします。聞きたいです。よろしくお画をもとに行われているかなされているか、どんな計

通学路の除草作業

は なります。親子でとで行わ ではでいた時、母が、学校 ははいたところ、すぐに ははいたところ、すぐに ははいたところ、すぐに をすしてくださったことが あります。親子でとても感 が、学校 は、 路を実施していますが、町内右岸道路の歩道をはじめ通学 については学校を通じてご要く、通学等に支障がある箇所

路の安全整備については、地作業をお願いしています。道川沿いの自治会へ年1回除草 検を行い、区画線やカーブミと町関係部局で通学路合同点 元要望や学校、 今後も中学生の皆さ 等の設置を進めており、 河川愛護事業として、河ださい。また河川の堤防 んの声を 警察

愛荘町子ども議会 -

莉子 議員 (秦荘中学校)

緊張感のある議会に参加できて光栄でした。 要望も様々な事情により、すぐに改善すること は難しいけれど、気づいた点は伝えることが大 切だと分かりました。ありがとうございました。

愛荘町子ども議会

でますと ひずの 議員 (秦荘中学校)

貴重な経験をさせていただきありがとうござい ました。子ども議会では緊張しましたが、たくさ んのことを学ぶことができました。この学びを生 徒会活動などに生かしていきたいと思います。

公共交通機関の充実

れだけではなく、若い人は少しい人が沢山いると思います。そや通勤で公共交通機関を使いた が通っておりません。今、私が住む東小学区には、 ことについて提案します。 通学

適に過ごせるよう、公共交通機- 今後、私たちがより安全に快

学生割引や町民割引などをすれスを通してほしいです。また、そのために、東小学区にもバ 関の充実を希望します

関を充実させてほしい秦荘地区の公共交通機

難しくなってきてしまうこともますし、高齢の方は車の運転が遠いところへ出かけたいと思い あると思います。

のりタクシー」は、路線 がスと比べてきめ細やかな路線を少ない経費で運 行することができます。 バスの運転を完全自動化 する実証実験のニュース など新しい技術は、今後 の課題を解決する鍵のひ とつと思われます。公共 交通は、地域になくては けるよう、自治会や各種くの方々にご利用いただならない移動手段で、多 のりタクシーの3 道のほか、路線バーのではか、路線が 要な公共交通である 公共交通があります 「愛

(みら い創生課)

シーの3種類の、路線バス、愛内には、近江鉄

愛荘町議会だより

1月18日

愛荘町では、例年、町内の小学生・中学生を対象に「愛荘町子ども議会」を開催していま す。今年度は、中学生による子ども議会を開きました。その目的は、未来を担う子どもたち に、町の仕事や議会の仕組みを理解してもらい、町政(政治)をより身近なものとして感じ てもらうこと、また、子どもたちからの要望や意見を受け止め、今後の町づくりの参考とす ることです。実際の議場で、臨場感のある体験を通して、子どもたちの今後の学習に活かし てもらいたいと考えています。



町内中学校の生徒10人が子ども議員になり、議長が進行して 一般質問をし、子ども議会宣言は全会一致で承認されました。